



# ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

antibiotiques

Question écrite n° 74920

## Texte de la question

M. André Aschieri attire l'attention de M. le ministre délégué à la santé sur l'abus de prescription d'antibiotiques pour les enfants. Or il est prouvé que les fréquentes infections ORL des petits ne nécessitent pas systématiquement des antibiotiques. Dès qu'un enfant, et a fortiori un nourrisson, est fébrile et manifeste les premiers symptômes d'une infection, les parents s'inquiètent et consultent, avec un fort désir de voir le petit rapidement guéri, d'où l'emploi d'antibiotiques, alors que, dans de nombreux cas, ceux-ci sont inefficaces. Cela a pour conséquence le développement d'une résistance aux antibiotiques qui peut poser problème si les prescriptions sont excessives et mal adaptées. Des problèmes surviennent également si une non-observance des traitements est avérée (arrêtés trop tôt, dès que l'enfant va mieux) ainsi que la large diffusion des germes dans les collectivités. Il lui demande ce qui pourrait être fait pour mieux informer parents et médecins des risques encourus par l'usage intempestif d'antibiotiques.

## Données clés

**Auteur :** [M. André Aschieri](#)

**Circonscription :** Alpes-Maritimes (9<sup>e</sup> circonscription) - Radical, Citoyen et Vert

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 74920

**Rubrique :** Pharmacie et médicaments

**Ministère interrogé :** santé

**Ministère attributaire :** santé, famille et personnes handicapées

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 8 avril 2002, page 1865